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1. Préambule 

L’équipe de Speedgolf France est très heureuse de vous annoncer la tenue de l’Open de France de 
Speedgolf. 

Que vous soyez speedgolfeur accompli ou novice, cette compétition est ouverte à toutes et à tous. 

Nous nous réjouissons de vous rencontrer ou vous revoir. 

En fonction de votre niveau de golf et de course à pied, vous trouverez une catégorie où de 
nombreux passionnés partageront, comme vous, un moment sportif unique ! 

Nous vous souhaitons la bienvenue dans la révolution Speedgolf, le golf rapide, sport et fun !! 

Bonne compétition à toutes et à tous. 

 

L’équipe de Speedgolf France 
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2. Inscriptions 

L'Open est réparti en 4 catégories, les inscriptions étant soumises à un échéancier bien précis. Pour 
chaque catégorie, les joueurs ne répondant pas aux prérequis seront placés sur liste d’attente. La 
validation de votre inscription sera considérée par le comité directeur au cas par cas en fonction du 
nombre d'inscrits et du niveau de jeu. Le champ de joueurs est constitué dans l’ordre d’arrivée des 
inscriptions complètement valides.  

Category 
Elite 

mixte 

Amateur 

Men 

Amateur 

Women  

Junior 

mixte 

Foursome 

mixte 

Maximum Index 5 25 25 25 25 

Number of 

players per 

Category 

20 25 25 15 30 

 

a. Niveau de jeu requis 

CATEGORIE ELITE : tout joueur/joueuse professionnel et amateur comprenant un index inférieur à 
5.1 ou un joueur/joueuse ayant déjà participé à une compétition de Speedgolf en catégorie ELITE, 
référencée au calendrier de l'Alliance Internationale de Speedgolf (ISGA).  

Cas particulier d’un joueur amateur ayant un index suffisant pour la catégorie élite mais aucune 
référence en matière de course à pied : il sera orienté vers la catégorie amateur pour l’homogénéité 
de l’épreuve. 

CATEGORIE AMATEUR HOMME : tout joueur amateur n’ayant pas les prérequis ou ne souhaitant pas 
s’inscrire dans la catégorie ELITE. Avoir un index maximum de 25.   

CATEGORIE AMATEUR FEMME : toute joueuse amateure n’ayant pas les prérequis ou ne souhaitant 
pas s’inscrire dans la catégorie ELITE. Avoir un index maximum de 25. 

CATEGORIE JUNIOR MIXTE : 12 ans minimum et moins de 17 ans au jour de la compétition. Avoir un 
index maximum de 25.  

b. Nombre maximal de joueurs par catégorie 

Cat ELITE : 20 joueurs - Cat amateur HOMME : 25 joueurs - Cat amateur FEMME : 25 joueuses. Cat 
JUNIOR MIXTE : 15 joueurs – Foursome H/F/mixte : 30 équipes 

Le Comité directeur se réserve le droit d’adapter le nombre de joueurs par catégorie en fonction du 
nombre d’inscrits.  
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c. Tarifs 

Compétition 18 trous 

● Catégorie ELITE Hommes/Femmes : 170€ par joueur (200 € avec Foursome) 

- 1 tour de reconnaissance en golf normal (la veille du premier tour uniquement), 

- 2 tours de compétition sur deux jours consécutifs, 2 seaux de balles, 

- un welcome bag. 

● Catégories Amateurs Hommes/Femmes : 110€ par joueur (140 € avec Foursome) / 70€ 
Membre du club hôte & UGBG 7/7 France et Grand Paris   

- 1 tour de reconnaissance en golf normal (la veille du premier tour uniquement), 

- 2 tours de compétition sur deux jours consécutifs, 2 seaux de balles, 

- un welcome bag. 

● Catégorie JUNIOR : 30€ par joueur (gratuit pour les élèves de l’école de golf de Roissy) 

- 1 tour de reconnaissance en golf normal (la veille du premier tour uniquement), 

- 2 tours de compétition sur deux jours consécutifs, 2 seaux de balles, 

- un welcome bag.  

● Foursome seul : 70€ par joueur. 

- 1 tour de reconnaissance en golf normal (la veille du premier tour uniquement), 

- 2 tours de compétition sur 9 trous, sur deux jours consécutifs, 2 seaux de balles, 

- un welcome bag.  

 

Compétition 9 trous 

- Catégories Amateurs adultes : 45 € pour 1 tour et 70 € pour 2 tours par joueur. 

- 1 tour de reconnaissance en golf normal (la veille du premier tour uniquement), 

- 1 tour ou 2 tours de compétition sur deux jours consécutifs (au choix, le meilleur score des 2 

tours sera retenu), 1 ou 2 seaux de balles (selon les cas), 

- un welcome bag.  

-  Catégorie JUNIOR : 30€ par joueur (gratuit pour les élèves de l’école de golf de Roissy). 

- 1 tour de reconnaissance en golf normal (la veille du premier tour uniquement), 

- 1 ou 2 tours de compétition sur deux jours consécutifs (le meilleur des deux tours est 

retenu), 1 ou 2 seaux de balles (selon les cas), 

- un welcome bag.  

Les catégories peuvent-être fusionnées, ou d'autres ajoutées en fonction du nombre et du 
profil des inscrits.   
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d. Plateforme d’inscription 

Les inscriptions se font en ligne sur le site de Speedgolf France : www.speedgolffrance.fr 

Afin de valider son inscription, le joueur doit fournir les éléments suivants :  

● La fiche de renseignements dûment complétée sur le site en ligne, 
● Le paiement du droit de jeu par virement bancaire sur le site Hello Asso, 
● La licence FFGolf de l’année en cours à jour pour les joueurs licenciés en France comprenant 

le questionnaire de santé ou un certificat médical validé (obligatoire pour les licenciés de + 
de 35 ans). 
 

A réception de l’ensemble de ces éléments, le comité d’organisation validera ou non l’inscription du 
joueur et le lui confirmera par email.  

La licence et le certificat médical ne sont pas obligatoires pour les joueurs étrangers.  

Aucun remboursement ne pourra être effectué à compter de la date de clôture des inscriptions, soit 
5 jours avant le début du tournoi à 23h59. 

3. Règles de jeu applicables pendant l’Open 

Le Speedgolf est une discipline dont les règles sont étudiées afin de faciliter la vitesse de jeu. Ses 
règles sont les Règles de Golf publiées par le R&A et l'USGA et applicables au 1er Janvier 2019, avec 
quelques différences listées ci-après : 

a. Matériel 

Le joueur peut porter l’ensemble de son matériel comme il l’entend (avec ou sans sac) à condition de 
respecter les règles suivantes :  

● Avoir le même nombre de clubs (14 clubs maximum) de la ligne de départ à la ligne d’arrivée ;  
● Porter l’ensemble de son matériel sans assistance extérieure ; 

● Se déplacer obligatoirement à pied quelle que soit sa vitesse de jeu (utiliser une voiturette est 
interdit) ;  

● Ne pas se recharger en balles, tees ou tout autre matériel de golf durant la partie (tolérance 
pour les balles et tees trouvés sur le parcours durant la partie). 

● Le club de golf multi-positions Q golf n’est pas autorisé pendant le jeu des 
deux tours du tournoi. 

b. Hors-limites  

Le hors-limites n'existe pas en Speedgolf et doit être joué comme un obstacle d’eau. Par conséquent, 
le joueur se voit offrir les possibilités suivantes :  

● Se dropper depuis l’endroit où le dernier coup a été joué,  
● Ou se dropper entre le point d’entrée de la balle dans l’obstacle et le point où le coup a été 

joué, sans se rapprocher du trou.  

Un coup de pénalité doit être comptabilisé en cas de balle sortie en hors-limites. 
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c. Balle perdue  

En cas de balle perdue, seul le joueur, en accord avec le scoreur (bénévole officiel du tournoi), est 
habilité à déterminer la zone où la balle est présumée perdue. Sur cette base, le joueur se voit offrir 
les possibilités suivantes :  

● Se dropper depuis l’endroit où le dernier coup a été joué,  
● Ou se dropper dans la zone où la balle est perdue, sans se rapprocher du trou. 

Un coup de pénalité doit être comptabilisé en cas de balle perdue. 

Le joueur ne peut tirer avantage de cette règle au détriment du fair-play en compétition. 

d. Dépassement 

Chaque départ sera espacé de 6 minutes pour le premier tour et 5 minutes pour le second (sur la 
base des chronos du 1er tour), afin d’éviter les situations de dépassement. Si toutefois une telle 
situation arrivait, les options ci-dessous s’offrent au joueur :  

● Un joueur se faisant rattraper a pour obligation de laisser passer le joueur plus rapide, sans le 
ralentir (il faut surveiller ses arrières et adapter son rythme de jeu).  

● Le joueur dépassant ne doit jouer que lorsque les conditions de sécurité sont réunies pour 
réaliser son coup (si nécessaire, jouer plus court pour approcher le joueur précédent). 

Tout manquement à ces règles élémentaires peut engendrer une décision du comité directeur 
allant de 2 coups de pénalité à une disqualification du tournoi, voire à un bonus de 1 ou 2 points 
pour le joueur lésé. 

e. Score  

Le score de Speedgolf est calculé de la manière suivante : c’est la somme du score de golf en 
strokeplay et du temps en minutes/secondes. Par convention de notation, les secondes sont 
indiquées comme des décimales, après une virgule ou deux points. La méthode de calcul du score 
cumulé sur deux tours est présentée dans le schéma ci-dessous. 
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Dans le cadre de l'Open, le temps sera calculé de la porte de départ au tee numéro 1 à la porte 
d’arrivée après le green du trou 18. Un scoreur marquera votre score sur la totalité de vos 18 trous et 
vous aidera à repérer vos balles. Il sera garant de l’intégrité de votre score et du respect des règles. 
Selon le nombre de bénévoles et de voiturettes disponibles, la priorité est donnée à la catégorie 
Elite. La liste des marqueurs sera annoncée lors de la réunion de briefing. 

Les vainqueurs dans chaque catégorie seront déterminés au cumul des 2 tours. Le score total le plus 
bas sera déclaré vainqueur dans sa catégorie.  

f. Formules de jeux  

- Formule stroke-play (sur 18 trous, effectués sur chacun des deux tours) 
- Foursome : stroke play en équipe de 2 joueurs (sur 9 trous, effectués sur chacun des deux 

tours) 

Définition : Le foursome est une formule de jeu par équipe de deux. Les joueurs jouent 
alternativement la même balle jusqu'à la fin du trou. Un joueur de l'équipe débutera le 
jeu sur tous les trous pairs, l'autre sur les trous impairs. 

- Toute balle relevée sans terminer le trou sera sanctionnée par une disqualification.  

g. Tenue 

Il est toléré de porter des vêtements techniques adaptés à la pratique de la course à pied, tant que 
ceux-ci respectent l’étiquette fixée par le club. 

Tout effet vestimentaire contraire à la pratique du sport (jeans) ou susceptible de détériorer le 
terrain (chaussures à pointes ou à clous notamment) sera prohibé, voire sanctionnable.   

h. Règles propres à l'Open 

a. En fonction des conditions météorologiques, le comité directeur se réserve le droit 
d’autoriser les joueurs à placer la balle sur les zones tondues ras sur la totalité du terrain et 
pendant les 2 jours de compétition. 
 

b. Il est demandé aux joueurs de ratisser les bunkers et de relever leurs pitchs lors de la 
compétition, dans le respect du terrain et des autres compétiteurs. Les divots seront replacés 
à l’issue de chaque tour de compétition par une équipe constituée de bénévoles. 
  

c. Un marquage complet du parcours sera réalisé la veille du 1er tour. Le hors-limites sera 
délimité par des piquets et/ou lignes blanches, les zones en réparation en bleu, les obstacles 
latéraux en rouge et frontaux en jaune. Les distances de 150 mètres en Bleu, 100 mètres en 
Jaune et 50 mètres en Rouge seront symbolisées sur le parcours par des fanions. 
  

d. Un fair-play et un respect total des règles sont demandés en permanence pendant et hors 
tournoi. Tout écart de comportement (détérioration volontaire du terrain, jet de club, cas de 
tricherie, insultes, violence physique ou verbale, etc…) sera automatiquement sanctionné et 
examiné par le Comité directeur. Une décision sera prise dans les 12 heures qui suivent 
l’incident, les joueurs pouvant encourir de 2 coups de pénalité à une disqualification du 
tournoi. 
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e. Situation en cas d’orage : des abris sont disséminés sur le parcours (practice, club-house et 
accueil du golf). En cas de signal sonore marqué par 3 coups successifs, veuillez marquer 
votre balle et suivez votre scoreur. Sachant que le point de regroupement se situe à l’accueil 
du golf/vestiaires. La reprise de la course sera annoncée par 2 coups successifs 5mn avant la 
reprise, et un coup long au moment du déclenchement du chronomètre. Le temps d’arrêt 
sera déduit du score. 
 

f. Il est strictement interdit de poser du matériel sur les greens. Les joueurs ont pour obligation 
de le déposer en dehors des greens, idéalement vers le point de sortie menant au trou 
suivant. Tout manquement à cette règle sera sanctionné par 1 coup de pénalité pour 
infraction à la règle.  

i. Temps maximal de jeu 

L’ensemble du champ de joueurs doit se conformer sans restriction aux barrières horaires 
mentionnées ci-dessous. Ainsi, les joueurs doivent en prendre connaissance avant même de 
s’inscrire.  

● Temps limite à la fin du trou 9 : 1h. 
● Temps limite de réalisation des 18 trous : 2h (soit une allure autour de 5 km/h)  

4. Le Players’ meeting 

La réunion de briefing a lieu au clubhouse du golf hôte dans une des salles de réception. Elle est 
obligatoire pour les participants. Elle permettra au Comité directeur de présenter le déroulement, de 
répondre aux dernières questions à la suite de la reconnaissance du parcours et de distribuer les 
dossards et le sac de bienvenue (tee gifts). 

Tous les joueurs sont tenus de se présenter 15 minutes avant le début de l’assemblée.  

5. Briefing des bénévoles et du staff 

Dans le but d’assurer le succès de l'événement et afin de former l’ensemble du Comité directeur et 
des bénévoles aux subtilités de l’Open, une réunion obligatoire d’avant-tournoi aura lieu la veille du 
premier tour à 17h.  

Elle aura pour but d’expliquer le déroulé de la compétition à tous les bénévoles impliqués sur l'Open 
de France, de répondre à toutes les questions et de confirmer la répartition des tâches affectées à 
chacun.  

6. Remises des prix 

La remise des prix pour toutes les catégories se tiendra à l’issue du deuxième tour dès la 
détermination des résultats effectuée par le comité organisateur. L’heure sera précisée lors de la 
clôture des inscriptions et rappelée lors du Players’ meeting. 

Les 3 premiers de chaque catégorie seront récompensés aux cumuls des 2 tours, pour autant que le 
nombre de participants soit jugé suffisant par le comité d’organisation. 

Catégorie élite hommes et femmes, catégorie amateur hommes et femmes, catégorie junior, 
catégorie Foursome. Les titres de Championne et Champion de France seront également décernés.  
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7. Communication  

a. Informations du tournoi 

L’ensemble des informations relatives à l'Open répondront à l’échéancier suivant :  

● Au premier trimestre : ouverture des inscriptions.  
● A J-5 23h59 : clôture des inscriptions.  
● A J-3 : diffusion du champ de joueurs final, publication des départs, tee-times, emplacement 

drapeaux sur le site speedgolffrance.fr, et affichage au golf sur le tableau officiel de l’Open.  

b. Résultats 

Les résultats jour par jour seront publiés sur le site internet ainsi que sur la page Facebook de 
l'association Speedgolf France. L’affichage sera également effectué au golf sur le tableau officiel de 
l'Open, disposé à proximité de l’accueil du golf.  

c. Médias 

De nombreux médias suivront avec intérêt l’évènement. Des publications sur les réseaux sociaux 
seront réalisées pendant toute la durée du tournoi.  

En s’inscrivant à l’Open de France de speedgolf, le joueur donne son accord pour la communication 
de photos et vidéos le concernant sur tous les supports réalisés lors du tournoi (presse, TV, réseaux 
sociaux), et ultérieurement par l’Association Speedgolf France et la Fédération Française de Golf. Un 
droit de retrait est envisageable et peut être accordé par le Comité directeur sur la demande écrite 
du joueur avant la fin de la compétition. 
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Official ruling 

French Speedgolf Open  

July 4th & 5th 2025 
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1. Preamble 

The Speedgolf France team is very pleased to announce the French Speedgolf Open. 

Whether you are an accomplished speedgolfer or a novice, this competition is open to all. 

We look forward to meeting you or seeing you again. 

Depending on your level of golf and running, you will find a category where many enthusiasts will 
share, like you, a unique sporting moment! 

We welcome you to the Speedgolf revolution, fast, sport & fun! 

Good competition to all! 

 

 

Team Speedgolf France 
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1. Registrations 

The tournament is organized into 4 categories, with registrations subject to a specific deadline. For 
each category, players who do not meet the prerequisites will be placed on a waiting list. Validations 
will be considered by the management committee on a case-by-case basis depending on the number 
of registrations and the level of play. The field of players is constituted in the order of arrival of the 
completely valid registrations. 

 

Category 
Elite 

mixte 

Amateur 

Men 

Amateur 

Women  

Junior 

mixte 

Foursome 

mixte 

Maximum Index 5 25 25 25 25 

Number of 

players per 

Category 

20 25 25 15 30 

 

a. Level of game required 

ELITE: any professional and amateur player up to a handicap WHS of 5.1, or a player who has already 
participated in a Speedgolf competition in the ELITE category referenced in the International 
Speedgolf Alliance (ISGA) calendar. 

In the particular case of an amateur player with an index sufficient for the elite category but no 
reference in running: he will be directed towards the amateur category for the homogeneity of the 
event. 

AMATEUR MEN: any player who does not wish to register in the ELITE category and has a maximum 
handicap WHS of 25. 

AMATEUR WOMEN: any player who does not wish to register in the ELITE category and has a 
maximum handicap WHS of 25. 

JUNIOR MIXED CATEGORY: 12 years old minimum and under 17 years old on the day of the 
competition. Have a maximum handicap WHS of 25. 

b. Maximal number of players per category 

ELITE: 20 players - Amateur men: 25 players - Amateur Women: 25 players. JUNIOR MIXTE: 15 
players – FOURSOME: 30 teams. 

The Management Committee reserves itself the right to adjust the number of players per category 
according to the number of registered players. 
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c. Registration prices 

18 holes competition 

● ELITE category Men and Women: 170€ per player (200 € with the foursome round). 
o 1 practice round playing regular golf (the day before the first round only), 
o 2 competition rounds on two consecutive days,  
o 2 range buckets, 
o A welcome bag. 

 

● Amateur Men and Women: 110€ per player (140 € with the foursome round)/ 70€ Roissy 
members & UGOLF France and Grand Paris. 

o 1 practice round playing regular golf (the day before the first round only), 
o 2 competition rounds on two consecutive days,  
o 2 range buckets, 
o A welcome bag. 

 

● Junior category : 30€ per player, free for the members of the local golf junior school. 
o 1 practice round playing regular golf (the day before the first round only), 
o 2 competition rounds on two consecutive days,  
o 2 range buckets, 
o A welcome bag. 
 

● Foursome only : 70€ per player. 
o 1 practice round playing regular golf (the day before the first round only), 
o 2 competition rounds on 9 holes, on two consecutive days,  
o 2 range buckets, 
o A welcome bag. 

 
9 holes competition 

● Amateur Men and Women: 70€ per player for 2 rounds, 45€ for 1 round 
o 1 practice round playing regular golf (the day before the first round only), 
o 1 or 2 competition rounds on 9 holes on two consecutive days (the best score of the 

2 rounds is kept),  
o 1 or 2 range buckets, 
o A welcome bag. 

 
● Junior category: 30€ per player 

o 1 practice round playing regular golf (the day before the first round only), 
o 1 or 2 competition rounds on 9 holes on two consecutive days (the best score of the 

2 rounds is kept),  
o 2 range buckets, 
o A welcome bag. 

 
Categories can be merged, or others added, depending on the number and profile of participants. 

  



 

 
 

14 

d. Registration platform 

Players register through the Speedgolf France website: www.speedgolffrance.fr 

To validate the registration, the player must provide the following information:  

- The duly completed information sheet,  

- Online payment of the competition fee on the Hello Asso website  

- A valid FFGOLF Licence for French players comprising a valid “questionnaire de santé” or medical 
certificate (mandatory for players older than 35). 

Upon receipt of all these elements, the management committee will validate or not the player's 
registration and confirm it by email.  

The license and medical certificate are not mandatory for foreign players. 

No refunds can be made from the closing date for registrations (D-5 23:59 before the first round). 

3. Tournament rules  

Speedgolf is a discipline in which the rules are studied to facilitate the speed of play. These rules are 
the Golf Rules published by the R&A and the USGA and are applicable as of January 1, 2019, with 
some differences listed below: 

d. Material 

The player can carry all his equipment in any way he sees fit (with or without a bag) as long as the 

following rules are respected: 

● Have the same number of clubs (maximum 14 clubs) from the start line to the finish line,  
● Carry all equipment without external assistance,  
● Must stay on foot regardless of the speed of play (using a golf cart is not authorized),  
● No refill of balls, tees or any other golf equipment during the game (tolerance for balls and 

tees found on the course during the game) 

● Warning, the multi-position Qgolf club is not authorized during the 
play of the two rounds of the Open. 

b. Out of bounds  

The out of bounds does not exist in Speedgolf and must be played as a water hazard. Therefore, the 
player is offered the following options: 

● Drop from where the last shot was made,  
● Or drop between the exit point and the location where the previous shot was played, 

without getting closer to the hole.  

A penalty shot must be counted in the event of a ball going out of bounds. 
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c. Lost ball 

In case of a lost ball, only the player, in agreement with the scorer (official tournament volunteer), is 
authorized to determine the area where the ball is presumed lost. On this basis, the player is offered 
the following options:  

● Dropping off from where the last shot was made,  
● Drop in the area where the ball is lost, without getting closer to the hole. 

A penalty shot must be counted in case of a lost ball. 

The player may not take advantage of this rule to the detriment of fair play in competition. 

d. Overtaking 

6 minutes will separate every start for the first round, and 5 minutes for the second (based on the 
times of the first round), to avoid overtaking situations. If, however, such a situation was to occur:  

- The player being overtaken has the obligation to let the faster player play through, without slowing 
the player down (the player shall watch its backs and adapt the pace of play).  

- The overtaking player must only play when the safety conditions are met to make his move (if 
necessary, play shorter to approach the player in front). 

Any failure to comply with these basic rules may result in a decision by the Management Committee 
ranging from 2 penalty strokes to disqualification from the tournament, or even a bonus of 1 or 2 
points for the player being slowed down. 

e. Score 

The Speedgolf score is calculated as follows: the sum of the strokeplay score and the duration of the 
round in minutes and seconds counts as the final score of one round. By notation convention, 
seconds are shown as decimals after the decimal point. The method of calculating the cumulative 
score over two rounds is shown in the diagram below. 
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For the tournament, time will be calculated from the start line before hole number 1 to the finish line 
after the green on hole number 18. A scorer will mark your score on all 18 holes and help you locate 
your balls. He will guarantee the integrity of your score and compliance with the rules. Depending on 
the number of volunteers and golf carts available, the priority is given to the Elite category. The list of 
scorers will be announced at the players’ meeting. 

The winner in each category will be determined by the total of the 2 rounds. The lowest total score 
will be declared the winner in its category.  

f. Game formula  

- Strokeplay (18 holes, played on each round) 
- Foursome: stroke play (9 holes, played on each round) 

Definition: teams consist of 2 players. Teammates alternate shots using the same ball, with 
one player teeing off on odd-numbered holes and the other on even-numbered holes. 

Any ball picked up without finishing the hole will be sanctioned by a disqualification.  

g. Outfit 

Technical clothing suitable for running is tolerated if it respects the etiquette set by the club. 

Any clothing piece in contradiction to the practice of sport (jeans) or likely to damage the ground 
(spikes or nails shoes in particular) will be prohibited or even punishable. 

g. Rules specific to the Open 

a. Depending on the weather conditions, the Management Committee reserves itself the right 
to allow players to place the ball on the short grass areas of the entire course and during the 
2 days of the Open. 

b. Players are asked to rake bunkers and repair their pitch marks during the competition, 
respecting the course and other competitors. Only the divots will be replaced at the end of 
each competition round by a team of volunteers. 

c. A complete marking of the course will be carried out the day before the Open. The off-limits 
will be delimited by white lines, areas under repair in blue, lateral obstacles in red and frontal 
obstacles in yellow. The distances of 150 meters in Blue, 100 meters in Yellow and 50 meters 
in Red will be marked on the course by signs/banners.  

d. Fair play and full compliance with the rules are always required during and outside the 
tournament. Any behavioral deviation (deliberate deterioration of the course, club throwing, 
cheating, insults, physical or verbal violence, etc.) will automatically be sanctioned and 
examined by the Management Committee. A decision will be made within 12 hours of the 
incident, players may incur a penalty ranging from 2 strokes to a disqualification from the 
tournament.  

e. Situation in case of a storm: shelters are available throughout the course (practice range, 
clubhouse, and golf reception). In case of an audible signal marked by 3 successive sounds, 
please mark your ball and follow your scorer. The gathering point is located at the 
golf/clothing reception desk. The resumption of the game will be announced by two 
successive strokes 5 minutes before, and a long stroke when the time is started. The stopping 
time will be deducted from the score. 

f. It is strictly forbidden to place equipment on the greens. Players are required to carry their 
equipment while putting or to place it outside the greens, ideally towards the exit point 
leading to the next hole. Any breach of this rule will be sanctioned by 1 penalty shot for 
breach of the rule. 
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i. Maximum playing time 

The entire field of players must comply without restriction with the time limits mentioned below. 
Thus, players must get to know these before they register.  

● Time limit at the end of hole 9: 1 hour  
● Time limit for the 18 holes: 2 hours (average speed of 5km/hour) 

4. Players’ briefing  

The players’ briefing will take place at the clubhouse in one of the reception rooms. It is mandatory 
for the participants. It will allow the Management Committee to present the tournament, answer the 
last questions following the practice round and distribute the bibs and welcome gifts. 

All players are required to arrive 15 minutes before the beginning of the meeting.  

2. Volunteers and staff briefing 

To ensure the success of the event and to train the entire Management Committee, staff and 
volunteers in the subtleties of a Speedgolf Open, a mandatory pre-tournament meeting will be held 
at the venue the day before the first round at 5pm. 

Its purpose will be to explain the course of the competition to all those involved in the organization, 
to answer all questions and to confirm the distribution of tasks assigned to each. 

3. Prize-giving ceremony 

The prize-giving ceremony for all categories will be held after the second round of the tournament as 
soon as the results are consolidated by the management committee (time to be confirmed at the 
closure of registrations and reminded at the Players’ meeting). 

The first 3 players of each category will be rewarded, if the number of registrations is estimated 
sufficient by the management committee: Elite men and women, amateur men and women, juniors, 
foursome. The French Speedgolf Champions, man and woman, will also be awarded. 

4. Communication  

a. Open information 

All information relating to the tournament will be submitted according to the following schedule:  

● First quarter: registration opens. 

● D-5 at 23:59: closing of entries. 

● D-3: Publication of the final field of players, of tee times and tee and flags locations on the 
speedgolffrance.fr website and posted on the official Open golf board. 
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b. Results 

The daily results will be published on the golf website and on Speedgolf France's Facebook page. The 
display will also be made at the golf course on the official tournament board, located near the golf 
course reception. 

b. Medias 

Many media will follow the event with interest. Publications on social networks will be produced 
throughout the tournament. 

By registering for the French Speedgolf Open, players agree to the communication of photos and 
videos concerning him/her on all the media produced during the tournament (press, TV, social 
networks), and later by the Speedgolf France association and the French Golf Federation. A right of 
withdrawal is possible and may be granted by the Management Committee upon a player's written 
request before the end of the competition. 


